

■ GUADALAJARA

Los grandes logros de Román al frente de la Alcaldía de Guadalajara

En los últimos ocho años, Antonio Román ha logrado que el Ayuntamiento haya tenido siempre superávit, al mismo tiempo que ha realizado algunos de los proyectos que la ciudad más necesitaba

TEXTO: REDACCIÓN

Sorprende que, en los últimos ocho años, en los que la crisis económica ha destapado las vergüenzas de muchos ayuntamien-

tos españoles (y de la provincia), **el de Guadalajara no sólo ha estado siempre saneado, sino que además ha logrado tener superávit año tras año. O lo que es lo mismo, ingresar más de lo que se está gastando.**

Sin embargo su alcalde, Antonio Román, no ha parado ahí. A lo largo de la última legislatura, ha encabezado algunos de los proyectos y obras que la ciudad ha estado demandando durante años.

Eso sí, siempre con el rigor presupuestario obligado cuando se habla de grandes cantidades de dinero salido del bolsillo de los ciudadanos, sin 'vender humo' ni ir de promotor en promotor enseñando proyec-

tos megalómanos e irrealizables que la ciudad tardaría generaciones en poder pagar. Además, Román, no ha cesado de reducir la presión fiscal, ayudar a los más desfavorecidos y potenciar el empleo. ♦



Antonio Román, candidato popular al Ayuntamiento de Guadalajara.

OCHO AÑOS DE SUPERÁVIT



El año 2014, el Ayuntamiento de Guadalajara cerraba el curso con **casi 3 millones de euros de superávit, casi el doble que en el año anterior.** Con esa cifra, se completaba el ciclo de ocho años –desde 2007–, dos legislaturas, en los que **el Consistorio de la capital ingresaba más dinero del que gastaba.** Justo, los ocho años que Antonio Román lleva al frente de la Alcaldía. “Desde el primer día hemos gestionado en base a una directriz: **gestionar el Ayuntamiento del mismo modo que cada uno gestionamos nuestros hogares, y lo hemos llevado a la práctica**”, decía el primer edil. Y todo ello, **sin dejar de apostar por la inversión, en ayudas sociales y en planes municipales de empleo,** entre otras iniciativas.

ENTRE LAS CIUDADES CON EL AGUA MÁS BARATA

La Organización de Consumidores y Usuarios ha reconocido a **Guadalajara como una de las ciudades españolas con el agua más barata.** Así, por ejemplo, mientras que en Barcelona, una familia que gaste 300 m³ al año paga 1.393 euros, en Guadalajara sólo paga 258 euros. Por su parte, la Asociación Española de Aguas sitúa a **Guadalajara con el segundo agua más baja de España.**



UN NUEVO CENTRO ACUÁTICO

El nuevo Centro Acuático de Guadalajara ocupa ya el espacio de lo que anteriormente era un solar, justo debajo del Palacio Multiusos de Aguas Vivas. Gracias a la **colaboración público-privada entre el Ayuntamiento de la ciudad y la empresa Supera,** cientos de vecinos de la capital –y de otros lugares– disfrutaban de sus **punteras instalaciones,** que comprenden **dos piscinas, una de nado libre de 25 por 16,5 metros y otra de aprendizaje de 16,5 por 6 metros,** además de zonas de SPA y de fitness, en la que realizan actividades deportivas de todo tipo. Y todo, con unos **precios muy asequibles** para el bolsillo de cualquiera.

EL CENTRO DE FAMILIA 'CUARTEL DEL HENARES'

Lo que **antes** era una de las zonas más **vandalizadas de la ciudad, sede de 'botellones'** y otra serie de actividades de igual índole, **hoy se ha convertido en un Centro de Familia completamente remodelado.** Se trata del Cuartel del Henares, inaugurado hace unos meses y ya en funcionamiento, tras una **inversión municipal de 2,2 millones de**

euros. En sus **1.600 m² de extensión,** con sus **tres naves y tres plantas,** se distribuyen servicios como el de **inmigración, la Oficina Municipal de Voluntariado, despachos para las asociaciones vecinales, ludoteca en inglés, consulta joven, salas de usos múltiples, zonas para envejecimiento activo y un largo etcétera.**

